



INCENDIASE. Osaka, Japón, Mayo 18 (AP-Cablefoto). El buque de pasajeros "Primaire" se incendió esta mañana, cerca del puerto de esta ciudad.

Las autoridades portuarias reportaron la muerte de una persona y 22 heridos. Se investigan las circunstancias en que tomó fuego la embarcación.

## Brasil suspende diálogo sobre su deuda externa

Brasilia, mayo 18 (AP). Brasil suspendió hoy las conversaciones con banqueros privados sobre su deuda externa de 121.000 millones de dólares al surgir desacuerdos sobre el rol del Fondo Monetario Internacional y una cláusula referente

a confiscación de bienes. Los dos principales negociadores brasileños retornaron de Nueva York, donde las negociaciones quedaron virtualmente concluidas con un comité de 14 bancos que representan a 700 acre-

—Pasa a la página 50—

## Decenas de campesinos son ultimados en Perú

Lima, Mayo 18 (DPA). Una incursión militar en Ayacucho, sureste de Perú, habría dejado entre 50 y 100 muertos, según informaciones periódicas provenientes de esa ciudad, que se encuentra bajo el estado de emergencia por las activida-

des del grupo subversivo maoísta Sendero Luminoso. En las Cámaras de senadores y de diputados, los parlamentarios solicitaron al Ministro de Defensa, general del ejército Enrique López

—Pasa a la página 50—

## Advierten en Bolivia una "guerra de la coca"

La Paz, mayo 18 (DPA). El diputado socialista Roger Cortez advirtió hoy que las presiones que ejercita el gobierno norteamericano de Ronald Reagan sobre Bolivia para la erradicación de los cultivos de coca podría desatar una

"guerra de la coca". La advertencia surgió en momentos en que los programas de control del narcotráfico que realizan efectivos de la DEA norteamericana y un cuerpo especializado de la policía boliviana lla-

—Pasa a la página 46—

# Soldados de Canadá listos para ser enviados a C.A.

Toronto, Mayo 18 (AP). Unos 100 soldados canadienses están listos para ser enviados a Centroamérica para integrar una fuerza internacional que supervisaría el cese al fuego en un papel similar al que tuvieron fuerzas canadienses al final de la guerra de Vietnam, según un embajador de Canadá en Latinoamérica.

Los soldados están esperando en sus bases en el Canadá y podrían empezar sus operaciones en Nica-

## Asume su cargo el nuevo ministro alemán de Defensa

Bonn, mayo 18 (DPA). El nuevo ministro de Defensa de Alemania Occidental, Rupert Scholz, asumió hoy formalmente

—Pasa a la página 35—



TERMINA GIRA. Mariscal Estigarribia, Paraguay, mayo 18 (AP-Cablefoto). El Papa abraza a un campesino durante su último día aquí, finalizando su novena visita pastoral a países de A.L.

# Emotivo mensaje del Papa a los jóvenes

Asunción, Mayo 18 (AP). El Papa Juan Pablo II, en su última actividad programada al finalizar su visita de tres días al Paraguay, dirigió esta noche un mensaje a los jóvenes, en el que defendió la indisolubilidad del matrimonio y condenó las prácticas que "no respetan la ley natural sobre la sexualidad".

Decenas de miles de jóvenes aclamaron al Pontífice en el gigantesco campo de Nu Guazu, próximo al aeropuerto, desde el que partió después de terminada la reunión.

Hubo cánticos juveniles de salutación al Papa con motivo de celebrar hoy su 68 cumpleaños, algo que se

—Pasa a la página 46—



OBSERVA. Nuevo Londres, Connecticut, mayo 18 (AP-Cablefoto). El presidente Ronald Reagan observa a través de un aparato especial, utilizado para detectar la existencia de cajas de cocaína.

## Jefe de seguridad de Alfonsín perdió el avión en China

Buenos Aires, Mayo 18 (AP). El jefe de seguridad e inteligencia de la presidencia, coronel Yago de Gracia, regresó ayer al país después de protagonizar un confuso episodio en el cual perdió el avión que trajo al país al presidente Raúl Alfonsín de su visita a China.

El militar, junto a dos colaboradores, perdió el avión presidencial que partió hacia la Argentina y a pesar de todo llegó al país media hora antes

—Pasa a la página 50—

## Confírmase explosión en fábrica de cohetes rusos

Moscú, mayo 18 (DPA). En una fábrica soviética de producción de combustible para cohetes se registró una explosión la semana pasada, confirmó hoy el portavoz del Ministerio soviético del Exterior, Gennadi Gerasimov. Sobre el si-

niestro serán publicados detalles, dijo.

Según informes de televisión de EE.UU., quedó destruida en gran parte la fábrica, dedicada a la fabricación de combustible de cohetes del largo alcance del tipo

—Pasa a la página 35—

## Reagan: política obstruye lucha contra narcotráfico

New London, Connecticut, Mayo 18 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que "la excesiva intromisión de la política" está obstaculizando la batalla contra el tráfico de drogas e insistió en favor de crear una comisión conjunta inte-

grada por miembros del Congreso y del poder Ejecutivo para que recomienden los medios de solucionar este problema.

En un discurso que dijo durante la ceremonia de graduación de la Aca-

—Pasa a la página 31—

## Prohibirán en Brasil los "bancos de sangre"

Brasilia, mayo 18 (DPA). La Asamblea Nacional Constituyente Brasileña, que viene estructurando una nueva Carta Magna que sustituya a la promulgada por los militares en 1969, aprobó anoche un artículo por el cual estarán

prohibidos en el futuro los bancos de sangre y sus derivados, negocio que rinde a dichas entidades alrededor de 70 millones de dólares anuales, se informó hoy en Brasilia.

Los bancos de sangre —Pasa a la página 31—



SCHOLTZ ASUME. Bonn, mayo 18 (AP-Cablefoto). Rupert Scholz, izquierda, asumió hoy el cargo de Ministro de Defensa de Alemania Occidental. Durante las ceremonias de revista a la Guardia de Honor, es acompañado por su antecesor, Manfred Woerner, quien hoy es Secretario General de la OTAN.

—Pasa a la página 46—